



### Schülerinnen und Schüler der IGS Remagen leben Demokratie

Wo lernt man „Demokratie“? Zuhause? Im Sportverein? Bei der Feuerwehr? Auf jeden Fall auch in der Schule, wie die Schülerinnen und Schüler der IGS Remagen um Lehrerin Alicja Garus beim Tag der Demokratie am 18. November gezeigt haben. Mit einem kreativ erdachten Stand auf der Infomeile haben sie ein „Politbarometer“ mit der bekannten „Sonntagsfrage“ gestaltet. Besucher in der Rheinhalle durften einen Wahlzettel holen, in einer Mini-Wahlkabine eine politische Partei ankreuzen und den Zettel dann in die Wahlurne einwerfen. Die Wahlzettel wurden regelmäßig ausgewertet und die laufenden Ergebnisse an einer Pinwand präsentiert. Insgesamt haben 150 Personen (ca. 25% der gesamten Besucherzahl) beim Tag der Demokratie mitgemacht. Darüber hinaus haben die Schülerinnen und Schüler einen Demokratie-Quiz, Gedichte und gemalte Bilder präsentiert. Und weil Demokratie auch hungrig macht, haben sie auch „Kuchen nur für Demokraten“ gebacken.



Zwischenergebnisse des Politbarometers der IGS Remagen